

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y  
EMPLEOCULTURA, TURISMO Y RELACIONES  
INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO  
AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN  
LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## Tres nuevos centros educativos de Navarra se incorporan a la Red europea de Escuelas para la Salud

*26 colegios e institutos navarros participan en esta red tras la adhesión del IESO 'Elortzibar' de Noáin y los colegios 'Alfonso X el Sabio' de San Adrián y 'Compañía de María' de Tudela*

Lunes, 29 de octubre de 2012

Tres nuevos centros educativos de Navarra se han incorporado en el último año a la Red europea de Escuelas para la Salud (Red SHE), una iniciativa que pretende promover hábitos, actitudes y valores que favorezcan estilos de vida saludables en los escolares. Se trata del IESO 'Elortzibar' de Noáin, del colegio público 'Alfonso X el Sabio' de San Adrián y del colegio 'Compañía de María' de Tudela.

Tras su adhesión, son 26 los colegios e institutos de la Comunidad Foral que participan en esta red, promovida conjuntamente por la Comisión de la Unión Europea, el Consejo de Europa y la Oficina Regional Europea de la Organización Mundial de la Salud. Todos ellos celebraron recientemente una jornada de encuentro en el salón de actos del Departamento de Educación.

En concreto, la red está integrada, además de por los ya citados, por los colegios públicos 'Virgen de la Cerca' de Andosilla, 'Ángel Martínez Baigorri' de Lodosa, 'Azpilagaña' e 'Iturrama' de Pamplona, el colegio público de Pitillas y 'Monte San Julián' de Tudela; así como por los institutos 'Toki Ona' de Bera, 'Marqués de Villena' de Marcilla, 'Eunate', 'Irubide-Padre Moret' y 'Navarro Villoslada' de Pamplona, 'Ribera del Argá' de Peralta, 'Ega' de San Adrián y los institutos de educación secundaria obligatoria 'Joaquín Romera' de Mendavia, 'Julián Gayarre' de Roncal y 'Atarrabia' de Villava.

Forman parte de ella, además, los centro de formación profesional 'María Inmaculada' e ITC 'Cuatro Vientos' de Pamplona; el centro de educación 'Santa María la Real' de Sarriguren, el colegio 'Calasanz' de Pamplona; y los centros de educación especial 'Isterria' de Ibero (Cendea de Olza), y 'El Molino' y 'Muñoz Garde' de Pamplona.

### Estilos de vida saludables

En Navarra, la red se ha ido configurando a través de convocatorias anuales, desde 2002. Cabe recordar, no obstante, que los departamentos de Salud y de Educación ya venían colaborando en la materia desde 1994, año en el que se firmó el convenio marco de colaboración para el desarrollo de la educación para la salud y la promoción de la salud en el ámbito escolar.

Los centros que integran esta red se comprometen a desarrollar un proyecto de escuela saludable, con una duración mínima de tres años, que promueve, entre otros, hábitos, actitudes y valores que favorezcan estilos de vida saludables y el equilibrio físico, psicológico y social de la persona.

Asimismo, deben constituir una Comisión de Salud del Centro, en el que estén presentes el profesorado, el alumnado, las familias y el personal no docente del centro, así como representantes del centro de salud y de las instituciones locales.

Por su parte, los colegios e institutos que integran la red reciben asesoramiento, recursos y materiales didácticos, formación específica en temas relacionados con la educación para la salud y ayudas económicas. Además, se convocan encuentros anuales para el seguimiento e intercambio de experiencias entre las escuelas participantes.